

Deux nouveaux cas d'Ebola sont décelés en République de Guinée



Guinée, 18 mars, (RHC-Telesur).-Le gouvernement guinéen a confirmé deux nouveaux cas du virus Ebola dans la région sud-est du pays, peu de jours avant la fin de la période d'observation épidémiologique.

Des porte-paroles de la coordination nationale de la lutte contre cette maladie mortelle, ont expliqué que les cas ont été décelés à Koropara dans le sud de la Guinée.

Pour sa part, le coordonnateur national de la lutte contre l'Ebola, Sakoba Keita, a confirmé la tenue demain d'une réunion d'urgence des autorités du Ministère de la santé afin d'analyser le nouveau panorama.

L'OMS a déclaré la fin de la transmission du virus en Guinée le 29 décembre, au Liberia le 14 janvier et en Sierra Leone jeudi, mais elle a lancé une mise en garde contre une possible résurgence de l'Ebola en

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87712-deux-nouveaux-cas-debola-sont-deceles-en-republique-de-guinee>



Radio Habana Cuba